
Die Unterschutzstellung der Eibe wurde mehrfach beim Landkreis und dem MU angefragt, letztmalig 

Mitte Dezember 2021. Anfang Januar wurde der Stadt mitgeteilt, dass seitens des MU die 

Zuständigkeiten gewechselt haben. Eine Stellungnahme des MU wurde bis Mitte Februar 

angekündigt.  

 

Der Sachstand wird zur Kenntnis genommen.  

 


